



Aktionärsbrief

März 2014

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre
Sehr geehrte Partner der Impact Immobilien AG

Es freut uns ausserordentlich, dass wir Sie über den Erwerb der Liegenschaft an der Dornacherstrasse 146 in Basel und den Abschluss eines langfristigen Mietvertrages mit der Sozialinstitution Mobile Basel informieren dürfen.

Der Verein Mobile Basel begleitet Menschen in schwierigen Lebenssituationen professionell im Wohnen, in der Freizeit, bei der Arbeit und im sozialen Alltag. Mobile Basel als Generalmieterin nutzt die Liegenschaft im aufstrebenden und zentral neben dem Hauptbahnhof gelegenen Gundeli-Quartier für betreutes Wohnen und Wohncoaching und bietet im Rahmen eines Leistungsvertrages mit der Stadt Basel Wohnraum und Betreuung für 28 BewohnerInnen. Wir sind sehr glücklich über die neue Partnerschaft mit Mobile Basel und können unserer Strategie entsprechend mit Immobilien in der Schweiz einen sozialen Nutzen erzeugen.

Ergänzende Informationen und ein paar Impressionen finden Sie in der Beilage und im Internet unter www.mobile-basel.ch. Damit Sie die Liegenschaft und das Team von Mobile Basel auch persönlich kennenlernen, haben wir uns entschieden, die nächste **Generalversammlung der Impact Immobilien AG am Montag, 15. September 2014, an der Dornacherstrasse 146 in Basel** durchzuführen. Die angekündigte Besichtigung des Wohnheims für Menschen mit Autismus an der Mettleneggen in Wattenwil wird erst nach Ende der nun anlaufenden Umbauarbeiten möglich sein.

Wir danken Ihnen an dieser Stelle für das entgegengebrachte Vertrauen und stehen Ihnen für Fragen jederzeit sehr gerne zur Verfügung.

Marc Baumann
Präsident des Verwaltungsrates

Daniel Kusio
Geschäftsführer